
Compte-rendu de l'AG 
13 décembre 2013

Votants     (15):   
− Le bureau : Bahu Sophie, Greuet Françoise, Carpentier Serge
− Les référents : Bottini Stéphanie, Donda Colette et Reiffsteck Stéphanie
− Bellay Karine, Bouny Antoine, Cousaert Bernard, Durozoi Martine, Hénon Laurence, Nonin Nadine, 

Petit Véronique, Tricoire Jean-François et Vindevogel Willy.

Date     et     lieu     de     l'AG     :   CSC le 13 décembre 2013, après la distribution.

Ordre     du     jour     :  

1. Rapport sur les activités de l'association :
− Evolution du nombre des adhésions : 

Saison 3 du 07/12/12 au 30/03/13 : 31 adhérents / 31 paniers légumes 25 à 10€ et 6 à 15€
Saison 4 du 01/04/13 au 30/09/13 : 31 adhérents / 30 paniers légumes 27 à 10€ et 3 à 15€
 19 contrats pour 248 œufs et 23 pains
Saison 5 du 01/10/2013 au 30 03/14 :  soit de la semaine 40 de 2013 à la semaine 13 de 2014 : 40 adhérents / 
28 paniers de légumes 25 à 10€ et 3 à 15€ / 18 contrats pour 244 œufs et 23 pains

− Différentes manifestations : 
− Plantation des fraises et des oignons suivie d'un repas chez Willy style "auberge espagnole"
− Plantation des poireaux : aide de Bernard
− Récolte des fraises par un petit groupe pour tous les Amapiens.
− Nous avons noté une difficulté à répondre aux demandes d'aide de Willy, du fait du délai très 

court dû à la contrainte de la météo.
− Le marché gastronomique de Roiglise
− Sollicitation pour la St Florent à Roye : refus car délais de demande trop court et cela se 

passait la semaine suivant le marché de Roiglise où nous étions inscrits depuis plusieurs 
mois.

2. Rapport des comptes et approbation des comptes 2013. 
Il a été souligné le versement de la subvention de la Mairie de Roye d'un montant de 300 € qui nous 
a permis de financer les sacs imprimés au logo de l'AMAP. Un de ces sacs est remis à chaque 
adhérent de l'association.
Vote pour l'approbation : 14 oui – 1 abstention.

3. Présentation du budget pour l'exercice 2014
− Demander aux producteurs d'être plus rigoureux et de tirer les chèques rapidement après que 

Serge leur ait remis.
− Propositions de dépenses : 

− Toile cirée pour mettre sur les tables de distribution. Validée par l'A.G.
− Budget pour les manifestations festives : AG, réunions...
− Achat d'un diable : en attente d'un réel besoin.
− Adhésion à la FAMAPP avec assurance.

4. Montant des cotisations pour 2014 : 10 €. A régler lors du renouvellement de mars. 
Vote : 15 oui.

5. Proposition et explication du nouveau système de renouvellement des contrats par tacite 
reconduction, validée par le paiement. La signature d'un émargement confirmant ce renouvellement 
suffira. Un nouveau contrat ne sera signé qu'en cas de changement de prix ou de produit de la part du 
producteur ou de l'Amapien.
Vote : 15 oui

6. Élection du nouveau Bureau/Conseil d'administration le cas échéant. Pas de modification.
Vote : 15 oui

7. Projets  pour 2014 :



− Recherche d'un autre lieu de distribution moins froid : École Fontaine sous le préau fermé ou 
l'ancienne crêperie.

A ce jour où je rédige le compte-rendu, nous avons l'accord de principe de la Directrice de l'école 
Fontaine, ce qui  nous permettra de faire un courrier de demande à la Mairie en avançant cet  
argument. Laurence Hénon ayant le passe pour l'alarme de l'école, cela serait facile à organiser.

− Point sur les produits :
− Référente pain : Stéphanie Bottini

− Pour répondre à la question qui a été posée par un Amapien : la farine est bien bio, cela 
est précisé en page 1 du contrat.

− Préciser à nouveau le fonctionnement permettant un assouplissement des livraisons de 
pain : possibilité de reporter un pain d'une semaine sur une autre du semestre en cours, 
avec l'accord d'Antoine et en prévenant une semaine à l'avance au moins.

− Antoine  propose  maintenant  deux  choix  dans  le  contrat  "Découverte"  pour  plus  de 
variété.

− A partir de la prochaine saison, un contrat "Pain sucré" sera proposé en plus des deux 
contrats actuels.

− Référente œufs : Colette Donda
− Si les Amapiens comprennent que sa présence à chaque distribution n'est pas possible, 

ils  souhaiteraient  que Laurent vienne au moins une fois par saison les rencontrer. A 
l'avenir, sa présence à l'A.G. serait également souhaitée.

− Les contrats de cette saison n'ont pas été signés par Laurent ni remis aux Amapiens. 
Nous le remercions d'avance de le faire au plus vite. 

− Je profite de ce compte-rendu pour redonner la règle de distribution des œufs : quelque 
soit la date du jour de distribution, ce sera les semaines paires. (consultables sur le 
calendrier sur le site, le n° de semaine étant indiqué dans la première colonne.)

− Référente pommes, jus de fruits et miel : Stéphanie Reiffsteck
− Pommes : quantité insuffisante, le producteur n'est donc pas intéressé.
− Jus de fruits : nouveau contact auprès de Mr MACLART du Plessis. La bouteille de 1 

litre coûte 2,80 €. 
− Miel : Une  première  commande groupée en dehors de l'AMAP, reçue par mail le 

25/11/2013 à retourner pour le 02/12/2013 a été livrée en décembre. La prochaine se fera 
vers mars ou avril.

− Référente légumes : 
− Remise du questionnaire distribué à l'AG et à la permanence suivante. Ce sera un outil 

de travail pour Willy pour programmer ses prochaines saisons.
− Willy propose d'ailleurs que se constitue un groupe de travail sur la diversité des 

légumes proposés à l'avenir.
− Point par Willy sur ses cultures : 

− Un printemps froid puis de fortes pluies ont rendu la saison difficile. Willy aurait eu 
besoin d'aide pour désherber mais cela ne s'est pas fait, par manque de disponibilité 
et de réactivité des Amapiens. 

− Cette saison, les bettes ont été loupées, la quantité de chou a été plus équilibrée, il y 
a eu moins de diversité en été pour s'appuyer sur des "valeurs sures" afin d'assurer 
une quantité suffisante.

− Pour un équilibre des paniers, Willy  et les membres de l'A.G. pensent que jouer sur 
5 à 6 variétés par an qui roulent sur 2 à 3 ans est une meilleure solution qu'un 
éparpillement en trop nombreuses variétés en trop petites quantités. Cela a de plus 
un impact sur le prix de revient.

− Proposition par Willy de mettre des soupes pour gérer la gestion des stocks de légumes 
et  remplir  les  paniers  aux  périodes  difficiles.  Les  Amapiens  ne  souhaitent  pas  cette 
solution mais préfèrent recevoir les légumes à transformer eux- mêmes,  quitte  à 
accepter une certaine redondance les mois les plus difficiles.

− Willy nous annonce qu'il a maintenant arrêté de travailler pour son ancien patron et que 
cela est possible car il a une nouvelle AMAP à Ailly sur Noye et en hiver celle de 
Chantilly.



− Proposition de Serge de faire un 3ème contrat à 7,50€  de légumes basiques. Dans ce 
contrat, il n'y aurait pas de précision sur un nombre minimal de variétés.

Vote : 14 oui - 1 abstention.
− La question d'une plus grande souplesse de fonctionnement par la possibilité d'un 

ajustement ponctuel des quantités de légumes est restée sans solution.

− Proposition d'un contrat "pâtes" : il faudra un référent si le sondage fait en janvier montre un 
intérêt pour ces nouveaux produits.

− Manifestations : 
− Sollicitation par la ville de Roye : Quasimodo ? Juste une présence, pas de dégustation.

Vote : 15 oui
− Roiglise : OK si nous sommes recontactés pour l'an prochain. Même organisation.

Vote : 15 oui
− Réunions d'AMAP voisines : pourquoi pas si nous sommes contactés à une période où 

ce serait possible.
− Réunion avec Lucille Ricard pour réfléchir sur certaines questions que la lecture de la 

Charte des AMAP peut soulever. Présentation de la nouvelle Charte des AMAP. 
Déterminer une date un vendredi soir après la distribution.

Vote : 15 oui
− Visite chez les producteurs :

− La forme : 
− Portes ouvertes suivies d'un buffet style "Auberge espagnole"
− Visite du fournil et dégustation de flammekueche
− Des dates seront à fixer avec les producteurs : 

− Chez Antoine : ….......................... 
− Chez Willy : …..............................
− Chez Laurent : …...........................

8. Question posée par Stéphanie : les référents peuvent-ils envoyer des mails aux Amapiens sans passer 
par la secrétaire de l'AMAP. L'A.G. a répondu que oui, sous condition de faire l'envoi en copie 
cachée qui préserve l'anonymat des adresses mails de chacun.

9. Les mails de la FAMAPP reçus par la secrétaire seront envoyés aux Amapiens afin de les tenir au 
courant de la vie de l'association régionale.

La réunion s'est terminée par un temps convivial. 
Merci de votre lecture qui vous permet de vous tenir au courant de la vie de l'association. 

La secrétaire 
Françoise Greuet


